

Paris, le 4 Septembre 1992.

FAIRE à Erika
pour information

AMNISTY INTERNATIONAL
Coordination CHILI

Chers Amis,

Vous devez sans doute être au courant du cas Alfonso CHANFREAU, de nationalité franco-chilienne, détenu et disparu au Chili le 30 Juillet 1974.

Il apparaît qu'un certain Osvaldo ROMO, alors agent de la DINA, soit impliqué dans cette affaire. Celui-ci est actuellement au Brésil où il séjournait sous une fausse identité. Il a été arrêté et inculpé pour falsification de document par la police brésilienne le 29 juillet 1992.

Le président AYLWIN a demandé son extradition au Chili le 9 Août 1992. Il semble que ROMO soit impliqué également dans la disparition de plusieurs personnes, y compris de brésiliens séjournant au Chili pendant la dictature militaire.

Il y a donc un double problème:

- 1) Obtenir l'extradition au Chili d'Osvaldo ROMO d'une part
- 2) Laisser ce dossier aux mains de la justice civile, d'autre part.

C'est pourquoi nous nous adressons à toutes les grandes institutions pour se mobiliser afin que justice soit rendue à Alfonso CHANFREAU, citoyen français.

Nous vous rappelons par ailleurs qu'Erika CHANFREAU, son épouse, est responsable de notre programme de Droits de l'Homme au Chili depuis plusieurs années.

Merci d'avance de faire de tout ce que vous jugerez utile pour accélérer ce dossier particulièrement douloureux.

Avec nos salutations les plus amicales.

Dr. Jacky MAMOU
Viceprésident